Destacado balance del HPTU en el 92

El Hospital Pablo Tobón Uribe culiminó el año pasado con un destacado balance que, aunque benefició a toda la comunidad, favoreció muy especialmente a los pacientes de menores recursos que ellos denominan Clasificados Socio-Económicos.

En este sentido, el incremento en casi todas las atenciones que brinda el Hospital, tuvo aumentos que oscilaron desde el 8.4 % hasta un 23.2% Hasta el mes de octubre de 1992, 4.955 pacientes fueron hospitalizados; se practicaron 4.341 cirugías y se atendieron 49.842 consultas médicas. Por urgencias atendieron a 5.950 personas; realizaron 120.128 exámenes de laboratorio, 10.272 estudios radiológicos, 1.611 escanografías y 1.425 endoscopias. Además atendieron a 244 pacientes en la unidad de cuidados intensi-VOS.

El Hospital Pablo Tobón Uribe finalizó el año con una importante inversión económica en los pacientes clasificados socio-económicos: un total de 2.783 millones de pesos, de los cuales los pacientes aportron 1.509 millones y recibieron 1.274 millones de subsidio.

NUEVOS SERVICIOS

Además del servicio de escanografía, el año pasado abrieron los servicios de ecocardiografía, ecografía transvaginal y consulta privada.

Así mismo mejoraron los servicios de quimioterapia, renovaron los equipos de endoscopia gástrica y próximamente abrirán una unidad de neumología. También ampliaron a 24 horas diarias, la atención al público en la farmacia y la cafetería, buscando un servicio integrado de atención.